

## SANTA MARTA

# Los alumnos de los cursos de Cocina y Servicios de Restaurante logran un 50% de inserción laboral

Los cursos pertenecen al Plan FOD de la Junta y se han desarrollado desde febrero con más de 200 horas de clases

EÑE | SANTA MARTA

Los alumnos de los cursos de Cocina y Servicios de Restaurante que se imparten en la Escuela de Hostelería de Santa Marta han logrado un grado de inserción laboral del 50% al concluir su formación.

Estos cursos se pusieron en marcha por el Plan FOD de Formación Profesional para desempleados que concede la Junta de Castilla y León a través del Servicio Público de Empleo y son el grupo de enseñanzas más demandadas y las que mayor grado de inserción laboral tienen en la localidad. En ellos han participado una treintena de alumnos.

El curso de Servicios de Restaurante comenzó el pasado 4 de febrero y ha tenido una duración total de 220 horas y un módulo de 80 horas de prácticas en empresas con las que la Escuela tiene firmado un convenio de colaboración. Con esta enseñanza los alumnos consiguen el certificado de Profesionalidad de Nivel II, que es un título oficial válido y homologable en todo el ámbito del territorio nacional.

Por su parte el Curso de Cocina contó con un total de 14 alumnos. En la actualidad, la Escuela de Hostelería está impartiendo el curso de Operaciones Básicas de Cocina, que finalizará el próximo 25 de junio.

La concejala de Educación, María Cruz Gacho y el director de la Escuela de Hostelería, José Luis García clausuraron este curso. "La totalidad de los alumnos que han participado en estas iniciativas formadoras que se han desarrollado en los últimos meses en la Escuela de Hostele-



La clausura de los cursos de Servicios de Restaurante y Cocina. | EÑE

Estas enseñanzas permiten obtener un certificado profesional de nivel II homologable en todo el país

ría finalizan con una evaluación muy positiva y algunos de ellos con unas buenas perspectivas de inserción laboral", declaró la concejala de Educación y Cultura, María Cruz Gacho.

La Escuela Municipal de Hostelería desarrolla este año su cuarto curso de trabajo con más de doscientos alumnos en las aulas en diversos cursos, tanto propios como de colaboración con otras entidades y se ha convertido en un centro de referencia cada vez mayor, tanto por sus instalaciones como por la calidad de su formación.

## CABRERIZOS



Un taller de memoria inició las actividades para mayores. | EÑE

# Los mayores inician la nueva programación municipal para ellos denominada 'Actívate+60'

EÑE | CABRERIZOS

Los mayores de Cabrerizos han iniciado las actividades organizadas por el Ayuntamiento dentro del nuevo programa 'Actívate+60' dirigidas especialmente a las personas de más de 60 años, con el objetivo de ayudarles a mantenerse activos y aprovechar mejor su tiempo libre y de ocio, con visitas culturales, cursos formativos, charlas y talleres variados.

La programación para dinamizar al colectivo, teniendo en cuenta sus aficiones y preferencias, ha comenzado con una salida a Salamanca para conocer la Sala de las Tortugas de la

Universidad y un taller de memoria, en el que participan más de una veintena de mayores.

Así, en las próximas semanas disfrutarán de charlas sobre la importancia de la sonrisa y el Alzheimer, un taller gastronómico para conocer la alimentación más adecuada, sana y saludable para estas edades y otro de expresión y risoterapia, además de cursos de iniciación a la informática y a Internet y unas jornadas para conocer la biblioteca municipal 'Berta Palleares' y los recursos disponibles para este sector de la población.



**Cuentacuentos en el centro cultural.** La biblioteca de Cabrerizos dentro del programa de actividades que se oferta al C.R.A. La Flecha "Cabrerizos Educa", acogió el cuentacuentos 'El calcetín de los tesoros' con actividades de animación complementarias dirigido a todos los niños de 1º de Primaria. | EÑE

# El niños disfrutarán de un programa de actividades en el centro cultural

El centro cultural de Cabrerizos ofrecerá la próxima semana de lunes a miércoles un programa de actividades para niños de entre tres y doce años. Se trata de un bloque de propuestas destinadas a permitir la conciliación de la vida laboral y familiar que incluso ofrece a las familias la opción de 'Madrugadores' a partir de las ocho y media de la mañana, pero que tendrá sus principales citas de diez a dos de la tarde. Los niños que se han inscrito en la actividad tendrán a lo largo de estas tres jornadas talleres de iniciación a la cocina creativa, juegos con ordenador y tablets, siembra de semillas, talleres artísticos, rincones de cuentos e incluso podrán participar en una novedosa cita denominada 'RecreArte en la huerta'. | EÑE

## SEMANA CULTURAL PARA NIÑOS



### Recital de poesía de Armando Manrique

El auditorio municipal Enrique de Sena acogió un recital de poesía a cargo de Armando Manrique destinado a los niños del colegio Miguel Hernández dentro de la semana cultural del centro educativo. La cita contó con la colaboración de la música de acordeón de Raúl Díaz de Dios. | EÑE